

► Aujourd'hui

L'Alsace et DNA Saint-Louis

9, Croisée-des-Lys
68300 Saint-Louis
www.lalsace.fr
www.dna.fr
Services lecteurs
L'Alsace : 09 69 32 80 31.
s.lecteur@lalsace.fr
DNA : 03 88 21 56 78.
dnarelationclients@dna.fr
Rédaction
Tél. 03 89 69 56 03.
alsredactionslo@lalsace.fr
**Publicité commerciale
pour les professionnels**
adnpublicite@ebraservices.fr
Tél. 03 89 32 79 05.
Autres publications
Petites annonces du particulier : poadn@ebraservices.fr
Avis de décès :
carnetadn@ebraservices.fr
Annonces légales et judiciaires :
legalesadn@ebraservices.fr
Tél. 0 809 100 167.

Urgences

Hôpital de Saint-Louis :
08 26 30 37 37.
Centre antipoison :

► Repas

Folgensbourg

Repas paella
L'AFM organise une soirée paella samedi 28 juin, à partir de 19 h, dans la cour de l'ancienne école, place des Landes. Tarif : 18 €. *Inscriptions auprès de Josiane au 06 07 36 28 54 ou par mail à afmmanifs@gmail.com.*
Michelbach-le-Bas
Bierwocha
L'Amicale des sapeurs-pompiers organise sa Bierwocha du 24 au 28 juin au Dorfhislé, de 18 h 30 à 22 h. Vendredi 27 juin à 19 h : tartes flambées et crêpes sucrées et salées. Samedi 28 juin à 19 h : barbecue, frites et salade (trois menus au choix sur réservation sur <https://forms.office>).

che, petits pains, crêpes, beurre, confitures maison, fromages, charcuterie, œufs, fruits, yaourts, céréales, amandes et noix. Tarifs : 17 €/adulte et 7 €/enfant de moins de 12 ans.
Chèque libellé à TDHALSace à envoyer avant le 13 juillet à Simon Rey, 16 rue de la Vallée 68 640 Muespach-le-Haut ou Michel Schmitt 11 rue de Folgensbourg 68 220 Hagenthal-le-Bas.
Huningue
Kermesse
La paroisse catholique organise sa kermesse annuelle, dimanche 29 juin sur le pré de son foyer, 1 rue Blanchard. Repli à l'intérieur selon la météo. Repas sur réservation au 06 66 69 52 55 avant le

Saint-Louis

Théâtre : la Compagnie du Lys joue « Sœur Joconde » en plein air

Samedi soir, la Compagnie du Lys renoue avec une de ses traditions, celle du théâtre de plein air. Elle va jouer « Le Couvent de sœur Joconde » devant la Cité Danzas, à Saint-Louis, avec un public installé dans un amphithéâtre.

Avant la pause estivale, la Compagnie du Lys de Louis Perin propose une nouvelle représentation de sa pièce *Le Couvent de sœur Joconde*. Ce sera ce samedi 28 juin à 20 h 30, à la Cité Danzas. La pièce de Camillo Vittici, librement adaptée par Louis Perin, est une « bonne comédie farcesque » en deux actes.

L'intrigue se déroule dans un couvent italien, austère, dans lequel emménage une nouvelle nonne, sœur Joconde. Son arrivée ne passe pas inaperçue : elle est en fait en fuite, cette « sœur », en réalité femme de mafeux. Elle se cache et a un tueur à ses trousses.

« On rit volontiers ! »

« La pièce explore différents thèmes comme l'identité ou la rédemption, avec légèreté. C'est cousu de fil blanc, mais on rit volontiers ! Car cette ancienne prostituée découvre un monde improbable pour elle... », explique Louis Perin. Avec sa troupe, il a plaisir à venir jouer dans l'amphithéâtre de la Cité Danzas, avec ses gradins « et ses coussins » et ainsi renouer avec une vieille tradition de la Compagnie – qui



« Le Couvent de sœur Joconde », pièce proposée par la Compagnie du Lys, sera à découvrir en plein, ce samedi soir, à la Cité Danzas de Saint-Louis. Photo archives J.-L.N.

remonte presque à ses origines : le théâtre de plein air, « quelques-uns mes plus beaux souvenirs », note le metteur en scène et écrivain.

Dès 1982 dans la cour du lycée

Ainsi, dès 1982, la Compagnie du Lys a joué un spectacle médiéval, *Nicolas Flamel ou la vie ordinaire d'un alchimiste*, dans la cour du lycée, devenu depuis conservatoire de musique. Elle a enchaîné avec *Le Chandelier*, adaptation par Louis Perin d'une pièce connue de Giordano Bruno (oui, celui qui a fini sur le bûcher pour hérésie). Avec, à l'époque,

d'immenses décors signés Amy Lehman.

En 1984, pour les 300 ans de Saint-Louis, a suivi un mystère épique moyenâgeux pour le roi qui a donné son nom à la ville. « On l'a joué sur les parvis des églises ou dans la cour du lycée Mermoz, à Altkirch et ailleurs, et jusque dans le cloître de la basilique Sainte-Madeleine de Vézelay ! », se souvient Louis Perin avec émotion.

Fresques historiques d'hier

Il faut encore citer, entre autres, les grandes fresques historiques, *La Guerre de la Liberté*, créée pour le bicentenaire

de la Révolution française, et, deux ans plus tard, en 1991, *Le Grand printemps des Rustauds*, consacrée à la Guerre des Paysans et jouée à Rixheim.

Aujourd'hui, la Compagnie du Lys, avec *Sœur Joconde* qui sera donc jouée à la Cité Danzas, se veut donc héritière de sa propre tradition. Pour le plus grand plaisir de son public.

● J.-C. M.

Le Couvent de sœur Joconde, de Camillo Vittici, samedi 28 juin, Cité Danzas à Saint-Louis, à 20 h 30. Avec la Compagnie du Lys. Mise en scène : Louis Perin. Décor : Claude Troendlin. Durée : deux heures avec entracte. Tout public.

Allschwil

Deuxièmes Journées trinationales de littérature

► Au fil de la vie

Village-Neuf ■ Anniversaire